



Le Centre Intercommunal D'Action Sociale des communes
d'Eckwersheim, Lampertheim, Mundolsheim et Vendenheim

Propose,
en partenariat avec le Centre européen d'études du Diabète(CeeD) une

CONFERENCE – DEBAT

sur le thème

Sport et Santé, L'exemple du Diabète



MARDI 20 MARS 2018

à 18h00

**Salle des fêtes de
Lampertheim.**

[Animée par le Professeur PINGET, Président fondateur du CeeD
et professeur émérite à l'Université de Strasbourg.](#)

Entrée libre dans la limite des places disponibles

CIAS : 03.88.64.78.04 ou animation@cias-vendenheim.fr